

Catherine et Michel **Anger-Hostettler**, à Penthalaz;
Thérèse et Valéry **Juriens-Hostettler**, à Villars-le-Terroir;
Robert **Hostettler**, à Bottens;
Sébastien et Carole **Anger-Bovey**, à Penthalaz;
Christophe **Anger** et son amie Gwenaëlle **Berthet**, à Penthalaz;
Ella **Berger-Stöcklin** et famille, à Zollikerberg;
Béatrice **Steiger-Stöcklin** et famille, à Rheinfelden;
Arthur et Elva **Stöcklin** et famille, à Dietikon;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Madame Margrit **HOSTETTLER-STÖCKLIN**

leur très chère maman, belle-mère, grand-maman, sœur, belle-sœur, tante, marraine, cousine et parente, enlevée à leur tendre affection le 30 juin 2010, dans sa 84^e année.

Un culte d'adieu aura lieu au temple de Bottens, le mardi 6 juillet, à 14 heures.

Honneurs à 14 h 30, suivis de l'incinération à Lausanne sans cérémonie.

Domicile de la famille: Grand-Rue 12, 1041 **Bottens**.

Nos plus sincères remerciements vont au personnel du CMS du Mont-sur-Lausanne, ainsi qu'aux Drs Luc et Frédéric **Anex**, à Echallens, pour leur gentillesse et leur dévouement.

*Lorsqu'une maman nous quitte,
le soleil pour toujours s'enfuit.
C'est la rose qui, à jamais, s'en va fleurir le paradis.*